
Consiglio Comunale INT 687 / 2023

QUESTION TIME 

OGGETTO: POLO FIERISTICO DEL LINGOTTO UN ANNO DOPO COSA E' CAMBIATO

PREMESSO CHE

non  più  tardi  di  un  anno  fa,  esattamente  il  12  dicembre  2022  è  stata  discussa  l’interpellanza
434/2022 avente per oggetto “Qual è il destino del polo fieristico Lingotto”;

interpellanza scaturita dalle dimissioni dell'amministratore delegato di Gl Events Italia, che gestisce
il polo fieristico del Lingotto, società francese che seguirà da Lione le attività;

c'è forte preoccupazione per una città che continua a perdere importanti appuntamenti fieristici ed
internazionali e Gl Events da tempo manifesta l’intenzione di abbandonare Torino;

Gl  Events  gestisce  46  poli  fieristici  nel  mondo  e  tempo  fa  c’erano  state  interlocuzioni  con  il
Comune e la Regione per creare un ente pubblico - privato per acquistare i muri del Lingotto;

CONSIDERATO CHE

molti eventi fieristici sono stati trasferiti in altri luoghi e questo costituisce un brutto biglietto da
visita per la città, che diventa poco attrattiva per chi vuole organizzare eventi e corre il rischio di
restare tagliata fuori da tutto il circuito delle kermesse, creando un grave danno economico dal
punto di vista turistico e commerciale, che rendono Torino poco appetibile e regala ad altre città
potenziali appuntamenti internazionali; 

è di ieri la notizia che Gl Events, ha dato l’ultimatum a Comune e Regione di intervenire a sostegno
degli eventi, lamentando il disinteresse delle istituzioni; 

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

quali provvedimenti intenda assumere l’Amministrazione comunale al fine di evitare che Gl Events
abbandoni Torino

Pag 1 di 2



Torino, 01/12/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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